



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

5 radiólogos y 10 técnicos especialistas en radiodiagnóstico forman parte del servicio

El Hospital Comarcal de Vinaròs incorpora dos nuevos radiólogos

Vinaròs 27-07-2009

El Hospital Comarcal de Vinaròs ha incorporado en las últimas semanas dos nuevos facultativos especialistas en radiología, con lo que la plantilla de este servicio asciende a cinco facultativos.

Con este importante aumento de la plantilla fuentes de la dirección del Departamento de Salud de Vinaròs señalan que: “la incorporación de estos dos nuevos radiólogos es un avance importantísimo para el Departamento porque ha posibilitado incrementar la cartera de servicios que se ofrecen en el Hospital y al mismo tiempo, reducir demoras”

La incorporación de estos nuevos radiólogos ha supuesto que en el Hospital Comarcal de Vinaròs vuelvan a realizarse pruebas que hasta ahora se derivaban al Hospital General de Castellón y al Hospital Provincial de Castellón como son los tránsitos intestinales, los enemas opacos y las ecografías. Este hecho beneficiará directamente a todas aquellas personas que para realizar estas pruebas diagnósticas, tenían que desplazarse a la capital de la provincia.

Con la incorporación de estos dos nuevos radiólogos el departamento está formado por 25 personas: 5 radiólogos, 10 técnicos especialistas en radiodiagnóstico, 4 enfermeras, 3 auxiliares de enfermería, 2 auxiliares administrativas y 1 celador.

La cartera de servicios del departamento de radiología del Hospital Comarcal de Vinaròs comprende en estos momentos las siguientes pruebas: radiografías, ecografías tanto generales, de mama como dopplers, TAC's, enemas opacos, tránsitos intestinales, urografía, cistografías, histerosalpingografía, uretrocistografía y mamografías tanto clínicas como las de prevención del cáncer de mama que se gestionan conjuntamente con Salud Pública.

Para finalizar el Gerente del Departamento de Salud de Vinaròs, Alejandro Suay, declaraba que: “el incremento de los recursos humanos en el servicio de radiología es un avance importante, clave en la mejora de la calidad de los servicios sanitarios en el norte de la provincia de Castellón”